

LES JOURNÉES DE LA FRANCOPHONIE

RHÊMES-NOTRE-DAME (mny) Les Journées de la Francophonie débarquent aussi dans la Communauté de montagne Grand Paradis: aujourd'hui, samedi 22 mars, à partir de 16h30 au centre visiteur du Parc du Grand Paradis à Rhêmes-Notre-Dame le film «Mille et une traces» de Anne et Erik Lapied sera projeté. Les participants recevront en hommage une copie du magazine Terre Sauvage, avec un focus sur les itinéraires Giroparchi et leur carte pour découvrir les parcours dans le Parc du Grand Paradis et le Parc Mont Avic.